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Aos vinte e sete dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às oito horas, na sala de reunião da Secretaria 

Municipal de Assistência Social, na Rua Ernani Cotrim,747, Centro, no município de Capivari de Baixo, 

reuniu-se extraordinariamente o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), 

sob a presidência do conselheiro Eliezer Marques Costa (PMSC), estando presentes a vice-presidente Rosilene 

Costa Antônio (APAE), os conselheiros: Elizabeth de Medeiros Gomes (Pastoral da Criança), Luciane 

Ferreira Medeiros (SAS), Sandra Pereira Domingues (Associação Jorge Lacerda), Charlane Andreza Américo 

(SENAI), Rosa Machado Silveira (CEACA), Elto Aguiar Ramos (Polícia Civil), Pedro Paulo Cardoso Martins 

(SINTRESC), Fernando de Araújo Brasil (Secretaria de Turismo), Renata de Oliveira de Souza Roque 

(Secretaria de Educação), Manoel Torres Constantino (Secretaria de Saúde). Eliezer inicia a reunião 

cumprimentando os presentes, e diz que o objetivo maior da reunião extraordinária é analisar o parecer da 

prestação de contas do FIA do ano de 2017, e se desculpa por ter passado despercebido em última reunião, 

pois constava na pauta da reunião ordinária como: deliberar sobre o parecer da comissão de normas e 

documentos sobre o plano de ação e aplicação do ano de 2017 e já adianta sua preocupação com o evento 

aprovado para o dia 07 de março, pois inicialmente a ideia era sentar e conversar com o prefeito logo em 

seguida. Rosa questiona se não teve a reunião inicialmente marcada para segunda. Eliezer diz que logo em 

seguida foi informado pela Alessandra(SAS) que o prefeito estava com compromissos devido a ele ter que ir 

para Brasília sendo a reunião remarcada para sexta-feira. Eliezer diz que acha que está muito em cima e o 

conselho pode se frustrar com o número de participantes. Rosa diz que o conselho está fazendo o seu papel. 

Eliezer diz que o principal dessa campanha é fazer a divulgação em pontos específicos, como na ideia incial já 

exposta em reunião anterior: indo nos contadores, pois eles serão os fundamentais. Elto diz que ficaria muito 

particular, diz que poderiam fazer á título de reunião. Rosa informa que será uma Roda de Conversa e enfatiza 

que o primeiro passo deve ser dado. Eliezer menciona que devem mostrar o que foi utilizado com os gastos do 

FIA. Sandra relata que divulgando até na própria família, a informação vai se espalhando, é um trabalho de 

formiguinha. Eliezer diz que nesta campanha tem arte para facebook. Sabrina relata que está na página do 

Conselho no Facebook. Charlane sugere divulgar nos grupos de whatsapp, pois nem todos possuem facebook. 

Eliezer questiona se mantém a ideia inicial. Conselheiros concordam em manter a reunião do dia 07 de março 

no Centro de Convivências da 3ª idade. Eliezer solicita a Sabrina que lembre o Vitor de entrar em contato com 

o Álvaro da comunicação, não só para dar assessoria no dia, mas também para ele fazer contato com a 

imprensa. Sandra diz que pode ficar responsável em entrar em contato com a TV Unisul, pois tem o contato de 

muitas pessoas de lá. Eliezer informa que queria conversar o quanto antes com o prefeito para que a prefeitura 

também auxilie na divulgação e arrecadação, mas devido ao adiamento da reunião será mandado ofício 

informando da decisão do conselho. Sandra questiona se conseguiram contato com a presidente do CMDCA 

de Tubarão. Eliezer diz que pegou o contato ontem com a Sabrina, porém ainda não conseguiu entrar em 

contato. Eliezer diz que é interessante, pois em Tubarão é o 3º ano de campanha. Sobre o parecer da Comissão 

de normas, Eliezer repassa aos conselheiros para análise. Rosa fala que se lembra de ter visto esse parecer em 

datashow na reunião anterior. Luciane diz que a parte inicial foi vista, mas a parte das contas foi passada 

direto. Sabrina diz que acabaram não deliberando. Conselheiros analisam parecer. Eliezer questiona se 

conselheiros tem alguma dúvida a respeito do parecer e coloca em deliberação. Conselheiros o aprovam por 

unanimidade. Eliezer solicita a Rosa que no dia 07/03 seja realizada uma apresentação rápida dos projetos que 

já foram contemplados com o FIA. Rosa disse que ia sugerir isso na última reunião, porém não o fez e 

questiona se apresenta em slide, datashow. Eliezer fala para fazer como achar melhor, mas que não se 

alongue, e informa que os demais projetos das entidades, como o do Grupo Escoteiro, serão apenas citados e o 

do CEACA mais detalhado. Rosa concorda. Eliezer reforça que CEACA fica responsável pela apresentação. 

Eliezer diz que nessa reunião tem que deixar claro que o recurso arrecadado vai para o FIA e não diretamente 

para a prefeitura, possibilitando um melhor controle das ações por parte de todos. Eliezer diz que a população 

reclama que não tem retorno dos impostos, diz que é importante mostrar que é mais fácil fiscalizar o recurso 

aplicado no FIA do que aquele que vai para a Receita Federal e não se sabe onde é aplicado. Eliezer diz que 

tem alguns ofícios a serem entregues e questiona se Sabrina conseguiu imprimir. Sabrina responde que não 

estão todos prontos devido à alteração do conteúdo pelo presidente, e tentará imprimir enquanto presidente 

distribui alguns materiais da campanha. Eliezer diz que os materiais estão disponíveis na sala do CMDCA e 

pega alguns, diz que já levará o perfurado para colocar em seu carro e diz que os conselheiros que quiserem 

estar levando os perfurados ele é de fácil aplicação, só é necessário tomar cuidado com as bolhas de ar. 

Sabrina questiona se Cássio da Castel não ficou de auxiliar na colocação. Eliezer falou que inicialmente pediu 



que ele se disponibilizasse no dia do evento, mas já foi informado que a noite ele estuda. Eliezer diz que falará 

com Cássio para ver se consegue ir mais cedo, as 5 horas. Eliezer relata que isso não estava acordado no 

pacote, é um bônus. Eliezer diz que aos que quiserem já levar os perfurados para ir colocando nos vidros 

também fica a disposição. Eliezer distribui as camisetas aos conselheiros que ainda não pegaram, e alguns 

materiais da campanha unificada do FIA. Eliezer observa que as datas dos ofícios que conseguiram imprimir 

estão com o mês errado, sugerindo aos conselheiros fiquem responsáveis por pegar os ofícios/convite para a 

distribuição no dia seguinte. Conselheiros concordam. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a 

reunião às 10h. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a 

presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 


